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Informativo da Câmara Municipal de Bady Bassitt VENDA PROIBIDA

A proposta de obrigatoriedade do
uso de sacolas retornáveis no
comércio bassitense gerou polêmica
na Câmara. O projeto, do vereador
Laércio (PMDB), também proibia a
utilização de saquinhos de plástico oxi-
biodegradáveis, de polietileno de alta
ou baixa densidade em todas as
casas comerciais da cidade.

O projeto foi rejeitado pelas
comissões de Redação, Legislação e
Justiça e de Educação, Saúde e
Assistência Social. “A briga entre quem
defende os plásticos oxi-
biodegradáveis, que se decomporiam
no meio ambiente em pouco tempo, e
os que não acreditam nisso é
constante”, escreveu o vereador Boy
no parecer da Comissão de Educação,
Saúde e Assistência Social. “E essa
briga parece estar longe ter fim”.

Informado o vereador Laércio contra-
argumenta que é grande o prejuízo à
natureza causado por essas sacolas
plásticas. “Estima-se que mais de um
milhão de sacos plásticos sejam
consumidos em todo mundo a cada
minuto”, diz. “Feitos de resinas
sintéticas originadas do petróleo, esses
plásticos não são biodegradáveis e
levam séculos para se decompor na
natureza”.
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O deputado estadual Geraldo Vinholi
(PSDB) foi elogiado pela vereadora Célia
Ribeiro dos Santos, a Célia do Doca
(PDT) no plenário na sessão ordinária do
dia 1º de setembro. A vereadora
agradeceu do deputado pela sua
intercessão em diversas ações que tem
trazido benefícios para a população de
Bady Bassitt.

Célia afirmou ter sido nobre a atitude
adotada pelo deputado para a liberação
de recursos para a construção da piscina
aquecida para hidroginástica destinada

ao atendimento do Grupo Conviver da
Melhor Idade. “Tal gesto fez com que o
carinho e respeito para com o deputado
Vinholi aumentassem ainda mais”,
afirmou, destacando os entendimentos
mantidos com ela, que é líder da
bancada do PDT na Câmara, e com o
vice-prefeito Luiz Tobardini (PDT). “Essa
generosidade do deputado Vinholi fez
que ele ficasse mais próximo e mais
amigo. Todo compromisso assumido
pelo Vinholi sempre foi cumprido”.

Célia também enumerou e mostrou a
participação do deputado Vinholi em
algumas obras do município.  Entre eles
a liberação de recursos para a aquisição
de uma máquina retroescavadeira, para
o recapeamento asfáltico de diversas
ruas, entrega de uma nova viatura policial
e de verbas para aquisição de
equipamentos na saúde, além de ter
ajudado na liberação de recursos para
o recapeamento da rodovia que liga
Bady Bassitt à Potirendaba.

“Nas eleições para Deputado tenho
tido o dever e a obrigação de trabalhar
para Geraldo Vinholi, como forma de
gratidão e reconhecimento”, afirmou a
vereadora. “O deputado é atuante e está
sempre auxiliando Bady Bassitt, pois
todas as vezes que precisamos dos seus
préstimos sempre esteve à disposição”.

Célia destaca trabalho do
deputado Vinholi por Bady

Projeto que obrigava uso de
sacolas retornaveis é vetado
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Os vereadores de Bady
Bassitt foram à Brasília e São
Paulo em busca de recursos
para o município. Veja nas
fotos ao lado o registro de
algumas visitas: 1) Vereado-
res Brito, Tuti, Marmitão e Boy
com o senador Eduardo
Suplicy (PT-SP); 2) Senador
Espiridião Amin (PP-SC)
recepciona os vereadores
Brito, Marmitão, Tuti e Boy; 3)
Tuti, Marmitão, Boy e Brito se
reúnem com o senador
Aloysio Nunes (PSDB-SP); 4)
O deputado federal Vaz de
Lima recepciona os
Marmitão, Brito, Tuti e Boy na
Câmara dos Deputados; 5)
Marmitão e o presidente da
Câmara,  Orlandinho, com o
deputado federal Roberto
Freire (PPS-SP); 6) Brito, Tuti,
Marmitão e Boy são recebi-
dos pelo deputado federal
Eleuses Paiva (PSD-SP);
7)Orlandinho e os vereado-
res Jura e Marmitão durante
encontro com o deputado
Davi Zaia (PPS) na Assem-
bléia Legislativa; 8) Boy, Brito,
Marmitão e Tuti são recebi-
dos pelo deputado federal e
Anthony Garotinho (PR-RJ);
9) Tuti, Marmitão, Boy e Brito
com o deputado federal
Tiririca (PR-SP)
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Câmara aprova
Semana de
Combate à
Pedofilia em Bady O vereador Boy criticou duramente o fato de o

prefeito Edmur Pradela (PMDB) ter vetado o
projeto que destinava área especifica para a
instalação de circos e parques de diversões em
Bady Bassitt. “A cidade fica assim na contramão
da história, não podemos deixar isso acontecer”,
falou o vereador petista.

No projeto, aprovado anteriormente por
unanimidade pelos vereadores, Boy destinava a
área localizada ao lado do Recinto de Rodeio
José Elias Abraão Junior, na baixada da rua
Camilo de Moraes, para a instalação de parques
de diversões e circos que aportam
constantemente na cidade. O local, segundo o
vereador, pertence ao município e praticamente
não tem nenhuma utilidade a não ser servir de
estacionamento para veículos durante o período
de festas de rodeio.

De acordo com o vereador, ficaria muito mais
fácil para os departamentos responsáveis
realizarem fiscalização adequada sobre esses
estabelecimentos para que os usuários tenham
mais segurança. “Além do mais não existem
residências próximas dessa área”, enfatiza o
vereador, acrescentando que em outros locais

Após receber reclamação de moradores,
o vereador Marmitão (PPS) protocolou
solicitação ao prefeito Edmur (PMDB) para
providenciar a poda de árvores da Praça
Manoel Souza, localizada em frente à
residência do atual vice-prefeito Luiz
Tobardini (PDT). Porém, segundo
reclamaram alguns vizinhos do local, a
poda ocorreu somente do lado da calçada
da residência do vice-prefeito.

Segundo o vereador, fizeram uma poda
parcial das árvores dessa praça, onde
percebe-se claramente a discriminação:
cortaram as árvores defronte à residência
do vice-prefeito e abandonaram o outro
lado. Moradores ficaram indignados com
o privilégio.

Marmitão
 denuncia

discriminação
 na poda de

 árvores

O vereador Mandioca, líder do PMDB na Câmara
Municipal, protocolou indicação pedindo à Prefeitura para
refazer a pintura de sinalização de solo em diversas ruas
da cidade. Mandioca pede atenção especial para as
esquinas das ruas Eufrosino José Teodoro com a
Euclides da Cunha e Miguel Couto com a João de Caíres.

Segundo o vereador, ruas em diversos bairros estão
mal sinalizadas e podem ocasionar acidentes de trânsito,
principalmente naquelas próximas das escolas, creches
e delegacias, onde circulam grande número de crianças
e adolescentes.

“A má sinalização está causando muitos acidentes
nas ruas dos bairros e a comunidade reclama da situação
e do descaso nesses locais”, argumenta o vereador.

Boy critica veto do prefeito ao
projeto que destinava área para circo

os circos e parques são alvos constantes de
reclamações dos moradores vizinhos, pois
acabam perturbando o sossego e trazendo uma
série de problemas.

Boy diz que veto do prefeito põe cidade no atraso

 Mandioca pede melhorias na sinalização

Contrário à construção das Centrais Hidrelétricas na
cachoeira do Talhadão e na foz do rio Preto, região que
abrange Palestina, Pontes Gestal, Riolândia e Paulo
de Faria, o vereador Jura (PSDB) manifestou sua
indignação na primeira sessão ordinária do segundo
semestre deste ano.

Jura amplia o coro de vereadores, prefeitos e lideranças
da região que já se manifestaram oficialmente contra
esses projetos. Além disso, Jura questionou se
realmente tem a necessidade de mais hidrelétricas na
região, tendo em vista que até o momento não houve
problemas com o abastecimento de energia.

 Jura faz coro aos contrários
à construção de hidrelétricas
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O despejo de esgoto “in natura” no córrego
Borboleta pode virar alvo de investigação por parte
do Ministério Público e da Cesteb (Companhia de
Tecnologia de Saneamento Ambiental), ligada à
Secretaria do Meio Ambiente do governo paulista. O
vereador Márcio Elias dos Santos, o Marmitão (PPS),
denunciou nesses órgãos o descaso da administração
municipal que não se preocupa em sanar o problema
que vem ocorrendo faz meses.

Segundo o vereador, já faz mais de pelo menos dois
meses que uma galeria de esgoto foi rompida, nas
proximidades de uma estrada rural que margeia a
rodvia Mauricio Goulart (SP-355), que liga Bady Bassitt
à Nova Aliança. “O prefeito está sendo negligente com
a situação”, afirmou o vereador. “Se não tomarem
providências urgentes poderão ocorrer danos
irreversíveis para o meio ambiente, além de reduzir o
valor das propriedades das imediações”.

O problema já foi retratado pelo Jornal Legislativo
em edições anteriores, em reportagens com imagens
do local. Marnitão lembra que vem chamando a
atenção do prefeito não é agora. “O problema é grave
e precisa ser solucionado”.

Cetesb e MP devem
investigar denúncia
feita por Marmitão

Bady Bassitt a partir do próximo
ano passsará a realizar na semana
do dia 18 de maio a “Semana de
Combate à Pedofilia”. Aprovado por
unanimidade, o projeto de lei que
institui a data é de autoria do
presidente da Câmara, vereador
Orlandinho (PPS).

A “Semana de Combate à Pedofilia”
terá por objetivo conscientizar a
população através de procedimentos
informativos, educativos, organizativos
e palestras, a fim de que a sociedade
venha conhecer melhor o assunto e
debater sobre iniciativas de como
combater ao crime de pedofilia.

Para o presidente Orlandinho, essa
semana deverá ser usada como mais
um instrumento de combate e
principalmente de conscientização
por parte da população. “Eu quero,
com isso, facilitar todos os meios
legais para poder criar fatos que
chamem atenção para o assunto”,
explicou. “Nós temos visto em todo o
Brasil notícias tristes falando do
problema, sejam em casa, em locais
de trabalho e muitas vezes na própria
família, onde pessoas próximas das
vitimas, são acusadas de
envolvimento desse crime hediondo”.

 Orlandinho alertou ainda para a
importância de programas no sentido
de ajudar essas vítimas, as famílias
envolvidas e dar todo o apoio
necessário, principalmente o
psicológico, agindo no sentido de
amenizar os efeitos negativos que
essas crianças muitas vezes podem
levar para a vida toda.

Não vamos admitir que se jogue a culpa
na Câmara pelos erros da administração

PRESIDENTE
PALAVRA  DO

Orlando Pinto da Silva Júnior

Lamentamos muito que o prefeito Edmur
tenha perdido recursos federais liberados
pelo Governo Federal. Mas não podemos
aceitar que se jogue a culpa na Câmara
Municipal como alegou o senhor prefeito
em algumas entrevistas. Recursos
destinados à Bady Bassitt se perderam por
falta de empenho e dedicação do prefeito
em apresentar os documentos necessários
para a liberação.

Todos os projetos, sem exceção, de
convênios encaminhados pelo prefeito à
Câmara Municipal foram aprovados após
analise do Departamento Jurídico e das
comissões. Não há motivos para
reclamações e nem justificativas para não
apresentar a documentação necessária
aos órgãos competentes para liberação de
verbas.

A Câmara não vai aceitar falsas
acusações, sendo responsabilizada por
atos que é de competência do prefeito. Esta
Casa tem feito àquilo que a população
espera de todos os políticos: legislar com
seriedade e fiscalizar os atos do Poder
Executivo. Nossos vereadores têm
apresentado indicações para solucionar os
problemas do dia-a-dia dos moradores,
mas poucas dessas sugestões têm sido
atendidas pelo prefeito.

Os requerimentos com pedidos de
informações têm sido ignorados, em sua
maioria, pelo prefeito Edmur, obrigando os
vereadores a ingressarem com
representações junto ao Ministério Público.
São ações para conseguirem aquilo que é
de direito não só do vereador, mas de
qualquer cidadão: a prestação de contas
de quem lida com o dinheiro público.

As informações solicitadas pelos
vereadores são importantes para manter a
população esclarecida. Apesar das
eleições municipais ainda estarem longe,
o prefeito Edmur age como se estivesse
em plena campanha eleitoral, espalhando
faixas, placas, propagandas em jornais,
revista e com carro de som nas ruas para
se auto-promover.

Lamentamos, e muito, essas atitudes do
prefeito quando se esquece de reconhecer
a participação direta da Câmara Municipal
na realização de todas as obras existentes

no município. Pois todo convênio só é
assinado após aprovação pela Câmara. E
para isso os vereadores, de todas as siglas
partidárias, não têm medido esforços, dia
e hora para aprovar tudo aquilo que venha
beneficiar a população.

Fazemos na Câmara Municipal uma
administração transparente e com
responsabilidade. Sempre buscamos um
relacionamento harmonioso e equilibrado
entre a Câmara e a Prefeitura. Mas diante
dos últimos fatos e declarações públicas
do prefeito de que não pode mais trabalhar
por culpa da Câmara não podemos nos
calar.

De agora em diante vai depender muito
das ações e reações do prefeito a forma
com que a Câmara irá se harmonizar com
o Poder Executivo. Os vereadores desta
Casa não são subalternos ao prefeito. E
não estão aqui apenas para aprovar projetos
de urgência, enviados à Câmara sempre
de última hora e de forma incompleta. Os
vereadores querem legislar com seriedade
e fiscalizar com responsabilidade. E por
isso merecem respeito.

Nossa Câmara Municipal sempre esteve
de portas abertas. Mas não vai mais aceitar
o prefeito tentando jogar os vereadores
contra a população.

Erros de planejamento e de execução de
projetos, por parte do Executivo, fazem com
que o prefeito Edmur delire em falsas
justificativas. Ele está vendo que não irá
conseguir cumprir os prazos dos convênios
e está procurando um “bode expiatório”. E
tenta jogar, de todas as maneiras, a culpa
na Câmara pelos seus erros.

Somos sabedores de que muitas coisas
foram realizadas e que existem muitas
outras para serem feitas e melhoradas.

A política é a arte de construir caminhos
coletivos, superar dificuldades e erigir um
consenso em favor do bem comum. Ela
deve ser para todos nós um motivo de
esperança, de reflexão, e de renovação dos
compromissos que a responsabilidade da
vida pública nos impõe. Os resultados que
obtivemos até aqui nos motivam a continuar
esta árdua, mas gratificante tarefa de lutar
pela nossa gente.

O prefeito Edmur (PMDB) foi duramente
criticado na última sessão da Câmara pelo fato
dele ignorar as indicações dos vereadores e
não responder a nenhum requerimento da
Casa. “É um total descaso”, afirmou o vereador
Tuti.

“Por várias vezes reivindiquei respostas por
não atender as minhas indicações para tapar

OUTUBRO: 6 e 20
NOVEMBRO: 3 e 17

Exerça sua cidadania.
Compareça às sessões

da Câmara Municipal

PRÒXIMAS SESSÕES

buracos, fazer recapeamento”, disse o vereador
Boy. “As ruas estão todas esburacadas, tem
entulho para todos os lados e praças
abandonadas. É um descaso com a
população”.

“Os vereadores têm mesmo de botar a ‘boca
no trombone’ e mostrar toda a insatisfação da
população com a administração”, afirmou o

vereador Marmitão.
A insatisfação não pára nos corredores

da Câmara. “Por toda a cidade somos
cobrados”, disse o presidente da Câmara,
ao explicar que os vereadores por terem
contato mais direto com a população são
bastante cobrados pelas melhorias. “Não
podemos mais admitir essa situação “.

Vereadores criticam prefeito por ignorar indicações e requerimentos
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Boy reúne em Brasília com senador SuplicyBrito assume e vai à Brasília
pedir ajuda para Vaz de Lima

Orlandinho fica
surpreso com
veto do prefeito
sobre projeto de
combate ao
Bullying

O vereador David Junio Ferreira, o
Boy (PT), reuniu-se no último dia 9
de agosto com o senador Eduardo
Suplicy (PT-SP), em Brasília. Na pau-
ta da reunião estavam assuntos de
interesse do município e temas so-
bre a reforma política brasileira.

Suplicy relatou aos vereadores ser
favorável a mesma quantidade de
homens e mulheres para concorrer
aos cargos públicos dentro de cada
partido. “Para cada homem tem que
ter uma mulher”, comentou. “As pos-
sibilidades das mulheres serem es-
colhidas serão maiores”.

O senador falou do projeto que pre-
vê que todos os partidos políticos e
candidatos divulguem, em seus sites
na internet, todos os gastos e quan-
tias arrecadadas durante as campa-
nhas. Segundo ele, é importante que
isso seja analisado pela população
antes da eleição.

Suplicy também abordou sobre a
fidelidade partidária, dizendo-se ple-
namente favorável. “Quem defende
uma idéia deve se manter no partido
que o elegeu até o final de seu man-
dato”, afirmou o senador.

Renda Básica
Suplicy apresentou ao vereador

Boy, atual presidente do diretório do
Partido dos Trabalhadores (PT) em
Bady Bassitt, o projeto que gostaria
de implantar no município: o Renda
Básica de Cidadania. Ele explanou
que o Brasil está entre as maiores
economias do planeta, mas que pos-
sui uma das piores distribuições de
renda do mundo. “O produto interno

bruto do Brasil é o décimo primeiro do mun-
do, estando na frente de países como Aus-
trália, Rússia e Holanda. Mas por outro lado,
a desigualdade social brasileira é uma das
maiores do mundo”.

Pobreza
“Somos o oitavo lugar entre as nações de

pior distribuição de renda”, disse o sena-
dor. “Atrás do Brasil, só estão países como
Guatemala, Suazilândia, República Centro-
Africana, Serra Leoa, Botsuana, Lesoto e
Namíbia. Para se ter uma idéia da dimen-
são do problema, no Brasil, os 10% dos
mais ricos detêm 46,9%, da riqueza de todo
o país”.

O Renda Básica (RB) seria uma renda in-
dividual, a ser paga incondicionalmente a
todos os cidadãos. Seria distribuída pelo
governo de forma igualitária, não importan-
do o poder econômico ou disposição para o
trabalho de quem recebe. A retribuição re-
presenta um dividendo das riquezas produ-
zidas por toda sociedade.

De acordo com o senador, a implanta-
ção de uma renda básica visa, sobretudo,
propiciar às camadas mais pobres e des-
providas de qualquer renda, a garantia de
suas necessidades básicas como alimen-
tação, saúde, educação e capacitação pro-
fissional etc. “Porém, vale lembrar que o
valor da Renda Básica de Cidadania deve
levar em conta possibilidades econômicas
e estruturais. Os recursos podem ser cap-
tados de diversas formas: através de im-
postos, taxa sobre exploração de recursos
naturais, loterias entre outros”.

Encontro histórico
O vereador Boy definiu o encontro com o

senador Suplicy como histórico. Disse que
Suplicy é um grande líder, tanto no Senado
como militante do Partido dos trabalhado-
res. “É um ícone e nos trouxe importantes
elementos para a implementação do pro-
grama de renda mínima, além de nos con-
ceder com brilhantismo uma verdadeira
aula de economia e política”, afirmou Boy.

O vereador Luiz de Brito (PSDB)
assumiu o cargo no dia 1º de agosto para
cumprir a licença médica do vereador
Jurandir de Jesus Garcia (PSDB) e logo
em seguida embarcou rumo à Brasília em
busca de recursos para Bady Bassitt. Na
Câmara Federal ele se reuniu com o
deputado Vaz de Lima (PSDB), de quem
cobrou ajuda para que Bady Bassitt tenha
uma balança eletrônica de última geração
para a pesagem de cargas dos
caminhões.

Brito disse que a aquisição dessa
balança é uma reivindicação antiga dos
agricultores do município. “Uma balança
desse tipo é indispensável para os
agricultores e pecuaristas”, afirmou. “E
trará resultados extraordinários para
nossa cidade, gerando mais empregos e
divisas para o município”. Vereador Brito durante audiência com o deputado federal Vaz de Lima, em Brasília

O vereador João Carlos-Santa Rita
(DEM) apresentou indicação para que seja
realizado o recapeamento da malha
asfáltica da rodovia Maurício Goulart (SP-
355), no trecho entre os municípios de
Bady Bassitt e Nova Aliança.

Ele justifica que recentemente foi
realizada a operação “tapa-buracos” nessa
rodovia, mas devido ao grande tráfego de
veículos pesados, faz-se necessário a
urgente realização do recapeamento para
facilitar o escoamento da produção
agrícola e pecuária.

Em sua indicação, João Carlos pede
para o prefeito Edmur (PMDB) faça as
gestões necessárias junto ao Governo do
Estado, principalmente junto ao
Departamento de Estradas de Rodagem
(DER), para viabilizar o recapeamento
dessa rodovia.

O plenário da Câmara dos Vereadores
rejeitou a indicação do vereador João
Carlos – Santa Rita (DEM) para promover
nas escolas do município a realização de
debates entre os candidatos a prefeito no
período eleitoral. Foram 5 votos contrários
e 4 votos favoráveis.

A intenção do vereador João Carlos
(DEM) era de estimular debates políticos
entre os alunos, candidatos e a
sociedade.

A rejeição na Câmara ocorreu tendo em
vista que na avaliação da maioria dos
vereadores não compete ao poder publico
municipal definir regras para legislar no
âmbito eleitoral. Segundo o vereador Tuti
(PSDB), contrário  à proposta, transferir
a responsabilidade para o prefeito,
juridicamente poderia trazer até
problemas junto à Justiça Eleitoral. “Além
do mais não cabe ao prefeito a
organização de um debate entre os
postulantes ao seu cargo. Isso não tem
nenhum cabimento”.

O Decreto Legislativo nº 117/2011, de
autoria do presidente Orlando Pinto da
Silva Júnior, o Orladinho, e do vereador
Márcio Elias dos Santos, o Marmitão,
instituiu a bandeira da Câmara
Municipal. O novo símbolo do Poder
Legislativo local tem o amarelo, o azul
e o branco como cores predominantes
e a inscrição “Câmara Municipal”. Ela
também traz, no seu lado superior à
esquerda, o brasão do município.

A bandeira, conforme prevê o decreto,
ficará hasteada permanentemente na
canopla do salão nobre e nos mastros
de entrada da Câmara Municipal. “Há
muito tempo esta Câmara merecia um
símbolo para ser adotado conforme as
tradições culturais”, justifica Orladinho.
“E o maior símbolo que podemos
encontrar para representar esta Casa é
a bandeira”.

Após aprovação por unanimidade
na Câmara Municipal, o projeto de
lei que instituía o programa de
combate do Bullying, de autoria do
vereador Orlandinho (PPS), foi
vetado pelo prefeito Edmur Pradela
(PMDB). Orlandinho disse que ficou
surpreso com o veto e comentou
que o prefeito age na contramão dos
avanços na área.

“Até o Senado está discutindo
uma lei semelhante à minha, que
é de conscientização”, disse
Orladinho. “Talvez o veto seja por
eu ser oposição ao governo
municipal. Mas quem perde com
isso é o pai e a mãe de alunos,
que reivindicaram as medidas de
combate”. O programa proposto por
Orlandinho, a pedido de pais de
alunos que o procuraram, consistia
em adotar medidas de
conscientização, combate e
prevenção e deveria ser orientado
pelos órgãos competentes do
município. Ele protocolou o projeto
depois de vários casos de bullying
ocuparem espaço na mídia
nacional.

João Carlos pede
recape na rodovia
para Nova Aliança

Plenário rejeita
proposta para
debate entre

prefeituráveis

Decreto institui a
bandeira oficial da
Câmara Municipal

Vereador Boy é recepcionado no Senado pelo senador Eduardo Suplicy

O vereador Laércio Joaquim
Pereira (PMDB), por meio de
indicação, solicitou ao prefeito
Edmur Pradela (PMDB) para
agilizar em Bady Bassitt o convênio
com o Governo do Estado para os

Laércio pede agilidade para
regularização do “bico” dos PMs

O vereador Tuti (PSDB) protocolou
indicação na Câmara pedindo para o
prefeito Edmur Pradela (PMDB)
implantar nas escolas do município o
Programa Saúde na Escola (PSE).

Tuti explica que todas as ações do
programa são possíveis de serem
realizadas pelas equipes do Programa
de Saúde da Famíllia (PSF). “Na prática
o que ocorrerá será a integração das
redes de educação e do sistema único
de saúde”.

Tuti pede para
prefeito implantar
Programa Saúde
nas Escolas

Tuti durante sessão na Câmara

Antes de pedir afastamento para
licença médica o vereador Jura (PSDB)
protocolou indicação na Câmara para
pavimentar a avenida marginal da BR-
153, onde estão instaladas diversas
empresas em Bady Bassitt.

Segundo relatou o vereador tucano, a
maneira como está sendo executada a
obra do trevo de acesso à cidade está
ocasionando graves problemas aos
trabalhadores daquelas empresas. Jura
afirma que o trânsito no Distrito Industrail
Álvaro Lot, entre as empresas Lajes
Beta e o Motel Bem Viver, incluindo o
loteamento de chácaras nas
imediações, ficou caótico em razão do
desvio para a execução das obras do
trevo.

Jura pede asfalto
para via marginal
da rodovia BR-153

Orlandinho, um dos autores do projeto
que institui a Bandeira da Câmara

policiais militares poderem
trabalhar durante seus
períodos de folga. Laércio
sugere que os policiais
poderiam trabalhar na
segurança de órgãos
públicos e receberem salário
adicional por isso.

O peemedebista observa
projetos semelhantes já
existem em São Paulo e
diversas cidades do Interior,
onde a violência diminuiu em
decorrência da legalização
do chamado “bico” dos
policiais. De acordo com o
vereador, essa prestação de
serviços dos policiais sempre
existiu, mas agora foi
regulamentada com a
aprovação, por unanimidade,
pela Câmara dos Vereadores
de Bady Bassitt.

Orlandinho pede instalação
de‘orelhões’para deficientes

 O presidente da Câmara, vereador Orlandinho
(PPS), solicitou ao prefeito a instalação de telefones
públicos para deficientes auditivos.  De acordo com
o vereador, “os esforços agora se concentram em
conseguir com que a Prefeitura interceda junto à
empresa Telefônica para que esta ceda o aparelho
solicitado”.

Orlandinho frisa que a Lei da Acessibilidade (nº.
5.296/94) obriga as concessionárias a assegurarem
pelo menos 2% do total de telefones de uso público
com capacidade para originar e receber chamadas
de longa distância, nacional e internacional,
adaptados para o uso de pessoas portadoras de
deficiência auditiva e para usuários de cadeiras de
rodas. E, segundo apurou o presidente da Câmara,
não existe nenhum aparelho desses em local público
em Bady Bassitt.

Mandioca pede
construção da
Praça do Idoso

O vereador Mandioca, líder do
PMDB na Câmara, pediu por meio
de indicação ao prefeito Edmur a
construção da Praça do Idoso em
Bady Bassitt.

Segundo o peemedebista, no
local será possível oferecer um
atendimento apropriado e mais
estruturado para os mais velhos,
permitindo a realização de
exercícios físicos e de preferência
com acompanhamento de
fisicultores ou estagiários da área.

“Precisamos dar condições para
essas pessoas terem uma
qualidade de vida melhor, como
forma de respeito e
reconhecimento por tudo o que já
fizeram por nós e por nossa
cidade”, afirma Mandioca.
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O vereador Luiz de Brito (PSDB) fez um apelo,
por meio de indicação ao prefeito Edmur Pradela
(PMDB), para que se providencie alteração no
acesso às escolas “Prefeito João Matheus Teles
de Menezes”, “Izabel Pimentel” e “Soldado Mário
batista de Souza, localizadas no bairro Colina do
Sul 2.

Brito explica que o portão de entrada e saída dos
alunos localizado na rua Fernando Correa Pires
causa perigo aos alunos, devido ao intenso
movimento de veículos nessa via. Ele pede que o
portão de entrada e saída dos alunos seja
transferido para a rua Luiz Barrinoivo, onde o tráfego
de veículos é menor. O vereador também requereu
ao prefeito o recapeamento asfáltico de todas as
ruas do bairro Colina do Sul 2, bem como a
construção de lombadas nas ruas próximas
dessas escolas.

“Existem ações que devem ser executadas no
intuito de prevenir um prejuízo maior”, afirmou o
vereador. “A mudança do local ajudará a garantir a
integridade física dos alunos e funcionários da
escola, além de desafogar o trânsito do local nos
horários de pico, início e término das aulas, em
todos os turnos”.

Vereadores prestigiam desfile cívico-militar
do Dia Sete de Setembro em Bady Bassitt

Novos bancos, ar condicionado e até
camas já fazem parte dos materiais de
patrimônio do Velório Municipal e estão à
disposição dos usuários do local. Tudo isso
foi possível graças à doação da empresa
do Serviço de Luto Perpétuo Socorro, do
Grupo Prever, que atendeu solicitação da
vereadora Célia Ribeiro dos Santos, a Célia
do Doca (PDT).

O gerente da empresa, Rodrigo de
Menezes Pimenta, esteve no velório para
fazer a doação dos materiais. Segundo ele,
esse tipo de ação social segue um programa
próprio que a empresa vem adotando.
“Ajudar ao ser humano sempre é bom”,
afirmou o gerente. “Amar ao próximo faz com
que o mundo fique com certeza um pouco
melhor”

Após as doações e instalações dos novos
materiais o local, segundo a vereadora, ficou
com visual mais agradável e com mais
conforto. “Está sendo muito útil para todos
os usuários, principalmente para os idosos,
esses novos materiais nessas horas
difíceis que é a despedida de um ente
querido” .

O presidente da Câmara, Orlandinho, e os demais vereadores entraram no meio da multidão
para acompanhar de perto o desfile cívico-militar em comemoração ao Dia da Independência
do Brasil.

O desfile, realizado pelo segundo ano consecutivo na rua Camilo Moraes, marcou o final das
festividades da Semana da Pátria em Bady Bassitt.

Estudantes bassitenses deram um verdadeiro show de idéias com a apresentação de
coreografias e alegorias relacionadas com os temas propostos pela
organização do desfile. Todas as escolas do município e o Tiro de Guerra de
São José do Rio Preto participaram. Bandas e fanfarras de cidades vizinhas
abrilhantaram o desfile.

Orladinho elogiou a participação das escolas e disse que sentia honrado
em representar o Poder Legislativo num evento tão importante como o Sete
de Setembro. “É muito gratificante ver crianças e adolescentes se
envolverem nesse evento em homenagem a nossa pátria”.

Brito pede para alterar local de entrada das escolas

Vereador Brito mostra local por onde os alunos poderiam entrar e sair

Empresa atende pedido da vereadora Célia
e equipa velório municipal com novos materiais

Rodrigo Menezes mostra os novos equipamentos  do velório para a vereadora Célia

Dnit realiza desvio sugerido pelo vereador Tuti na rodovia Br-153
O desvio na rodovia BR-153 com acesso alternativo para Bady

Bassitt, implantado recentemente pelo Dnit (Departamento
Nacional de Infra-Estrutura e Transportres), tinha sido requerido
logo que se deram início às obras no local pelo vereador Tuti
(PSDB). Ele, que também é engenheiro civil, tinha até enviado,
junto com o requerimento, o desenho de um croquis para o Dnit.
“Demorou, mas finalmente fomos atendidos em nossa
reivindicação”, afirma Tuti, acrescentando que se essa providência
tivesse feita antes muitas mortes e acidentes teriam sido evitados
no local.


